

仕事と論語と蕎麦打ちが大好きな月本康寅がお届けする

# たんぽぽ通信

◆集客・営業・広告・販促・マーケに役立つビジネスコラム 2016年8月4週号

## ■集客・営業・広告・販促に役立つ心理マーケティング

反応の良いキャッチコピーを書くためのコツはお手本となるコピーをマネして、自社に応用することです。今回は雑誌、新聞、サイトや書籍タイトル等で見つけたお手本となるキャッチコピーを紹介させて頂きますので、あなたの会社やお店でのコピー作りの参考として下さい。

### ■『○○するだけで』

新聞広告を見ていると次のようなコピーがたくさんあります。

「指先ひとつで・・・できます。」  
「手首につけるだけで・・・になります。」  
「入れておくだけで・・・ができます。」  
「浸けておくだけで・・・キレイになります。」  
「お腹に巻くだけで・・・が手に入ります。」  
「聞くだけで・・・ができるようになります。」  
「レンチンするだけで・・・になります。」  
「登録するだけで・・・がもらえます。」  
「来店するだけで・・・をプレゼントします。」  
「申請するだけで・・・が戻ります。」

どれも手軽さ、簡単さをうたったコピーばかりです。

人は「問題や悩みを解決したい」と思っていますが、同時に次のように思っています。

「簡単に、手間をかけずに、問題や悩みを解決したい。」

だから、サービスの質や商品の高機能を訴求するより

「○○するだけで簡単に※※ができる」

ということを訴求した方がコピーの反応は良くなります



●本記事は契約のうえ、ビジネス心理学講師・酒井とし夫さんが寄稿しています。



私の  
約束

リフォームの提案は、お任せください！  
知識と智恵と豊富な経験で、必ずあなたの悩みを  
スパリ 解決します。

月本建設（株）代表取締役 月本康寅  
電話/086-275-0676  
FAX/086-275-5267  
メール tsukimoto-cop@wind.ocn.ne.jp

ホームページ

月本建設

検索

4つの資格のプロ  
だから安心です！

1級建築士  
1級建築施工管理技士  
1級土木施工管理技士  
宅地建物取引士

『頼んで良かった』(^v^) と言われる会社です！

# コラムでコラボ

H.28 8月号(4)発行:一級建築士 月本康寅



## 自分でできるメティカルチェック

### 胃の不快感に効果があるツボとは?

今回は胃の不快感に効くツボをご紹介します。

内関は、東洋医学で言う心包とつながっていて、胸から胃にかけての痛みや不快感を治す効果があります。

例えば、乗り物酔いやつわりなどでムカムカする場合、このツボをギューッと押せば割とすぐに楽になることもあります。心の悩み、動悸などにも使われるツボです。

#### [探し方]

「手首を曲げたときにできるシワから指3本分」と覚えましょう。

縦2本のすじの間にあります。



腕の真ん中にある2本のすじの間が目安。

#### [押し方]

肘側から、すじの間に指先をぐっと押し込むような感じで押します。

これから春にかけて新しい出会いもあります。

緊張が抜けない時などぜひ、挑戦してみてくださいね。

## 「暑さ対策」

人間は汗をかき、熱を発散して体温調整をしています。室温が 28°C以上あるような「熱帯夜」では体温が逃げにくくなり、さらに湿度が高いため汗も蒸発しないため、体温が下がりにくくなります。寝苦しい夜には、このような背景があります。

1. 室温は 26~27°Cに保つ
2. エアコンのタイマーは 1 時間程度にセットする  
寝る 1~2 時間前に冷房をかけておけば、タイマーが切れても快適さが続きます。
3. 除湿機能を使う  
睡眠に理想的な湿度は 60%前後といわれています。適度な湿度が保たれていれば、気温が同じ 30°Cでも、寝苦しさはまったく違ってきます。
4. 寝具を選ぶ  
麻は、熱がこもりにくい素材として知られています。

このほかにも、食事は就寝の 2 時間前に終わらせる、また、ぬるめのお風呂に入る、軽いストレッチをする、部屋を暗くする、ハーブティーを飲むなど、気分をリラックスさせる習慣をつけることが大切です。

### ■ほぐゆる庵～relax&conditioning ■

「移動巡回型施術院 ほぐゆる庵は出張専門の整体院です。痛みの原因から解決します！！！」  
一度ご相談ください。

TEL : 080-6337-3315

オフィス ニコスコ 高野よしくに



## 最近の犯罪状況（その149）

小中学校や公共施設の防災備蓄倉庫 22カ所で、災害時に使う発電機やチエーンソーといった備蓄品計約 60 点が盗難被害に遭ったと発表した。転売目的の可能性もあるとみており、県警が窃盗容疑で捜査している。いずれの倉庫も施錠されていたが、シャッターなどがこじ開けられた痕跡があつたという。同課は引き続き防犯体制の確認や警戒の強化を呼びかけている。

防犯カメラ・セキュリティ  
システム設計・施工・保守  
TEL : 0120-46-9406  
株式会社シールド  
専務取締役 本多高明



## 自己中心的な人は、決してよい人生が送れない

自己中心的な生き方をするとよい人生が送れないという例として、渋沢は自ら日本最初に手掛けた「養育院」という施設に収容される人たちを挙げている。この施設は、貧しい人や浮浪少年などの世話をするために渋沢が設立したものだが、そこに収容される人たちをつぶさに観察すると、次のような一貫した特徴があるというのである。

まず、その人たちの一番悪い癖は、「自分さえよければ他人はどうでも構わない」と常に自分の都合だけを考えていることだという。これは大人だけでなく、浮浪少年も同じである。「自分さえよければ」という人が常に困っているというのは、皮肉なパラドックスである。

ここから渋沢は、自分が存在する意義というのは、自分のためだけにあるのではなく、社会のため、他人のためにある。

そこに人間として生きる真価があるのだという強い概念がなければならないというのである。

次号へつづく

■「渋沢栄一 人生百訓 / 真の成功にいたる道」より抜粋